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0回 覧 (3印

会長 菊池  敏

◎ロータリーソング 「それでこそロータリ刊

ソングリーダー 百 沢 洋 貴

◎お客様紹介         会 長 菊池  敏

多摩東カレープガバナー欄と 馬場 断 シ 様

東京橘城RC  会   長   奈 良部邑シ 様

東京東村出RC      野 村 高 章 様

岡山西南RC        椎 原 裕 i 様

◎会務報告           会 長 菊 池  敏
・撃 鋸 葬 項

①9月 22日 (水)の 例会は、 9月 25日 (■lの 多

摩テンク野外移動例会に振り帯えて

②国際ロータリー決算報告讐の承認

0よ こゃまの道記合輛卑建立の実行委員会の結成は社会

奉仕委員会、職業奉仕委員会で行うぅ実行委員長は、

1タロ  誠 会曳 実行討1委員長は萩生口政出会員に決

定

0本 日例会終了後、事務局で定例理事会開催予定

9月 25日 の移動例会に出欠の返事をしていない方は

査急事務局まで返事のこと

◎多摩東勿 レープIMの ご案内

ガ′ヽナー補佐   馬 場 輝彦 様

東尉船成RC会 長 奈 良部 義 彦様

例会の席上配布したパンフレット 「多摩東グループイ

ンターシティ ミ ーティングJの とおり,多 摩東グル
ープの IMが  東 京橋城ロータリークラブをホストク

ラブとして、 lo月 22日 (全)に 京エブラザホテル

多摩 「白月Jの 間で開催されまi 「 1人 1奉仕ブラス

ワンで100日 午、そして祝おう未来の44mJをテーマ

として、こデ」こみさわしい企画を均補しておりま
‐
i

是非とも御力添えを御願いしまi

【委員軸

◎出席報告        出 席委員会 藤 本 吉 文

会員総数    43名

出席義務者数  42名 (出席免除者 1名)

出席者数    29名

女席者数    13名 (事前MUO名 )

出席率  69 05%

欠 席 者 Fttmt 華 歌、足i担 こ郎、赤尾 木 妊、

大は 誠 二、藤原 正 鉱 平軒 行 廣、

小泉  博 、村上  久 、杉野志保子、

高木 淳 光、高村  弘 、高野 範 城

四條 公 康

補填MUモ 陰垣  昭  8/25 理 事会

萩生回政由 8'18 理 事会

北村 もケ S/18理 義

8/25 最 終研正出席率 78 6796

◎ニヨニコBOX   親 建活動委員会 イ琳  和 夫

東京東村山RC 野 村 高 章 榛

SAA委 員会 潮 ‖  昇

幹事 回 島真白美

地区親睦テニス大会の案内 傑 味のある方は事務局ま

で問い合わせのこと)、バンフィックベースン/・レープ

「ROTPRY ISと 心DS」 、東京多摩RC及 び用ネ稲

城RCの 各週報

C配 布 (4点)
ロータリーの友、ガバナー月信、ロータリアンL/携、

R財 同告付のお願い

0お 願い

【硯会8]京 エフラとヽ 刃 レ多津 たまつ まさ4階



同山西南RC

宮本 誠

日の合計¥18, 000(黒 計¥227. 002)

◎親塵活動委員会 杉日  誠

◎R財団委員会 伊澤ケイ子

◎野球大会多加のお願い 淋 談

先日、グアムロータリークラブの65周 年

記念チャーターナイ トにメーキャップし

てきました。

椎原 裕 二 様

藤本さん、娘の体操の試合を見に来てくれ

てありがとうございま曳 全日本の大手1

年生の中で、なんと3位 になり、全日本の

出場権をとりました 次は全日本からNH

K杯 で抗 がんばれ !事務所を移転しまし

た。走非遊びに来てください。

お客様ようこそ。ごゆつくりしていつて下

さ↓、

先日の日曜日は大松さん、萩生田政由さん、

日島さんご競 でした。

馬場ガバナー柵と、奈良部会長、お客様よ

うこそ.篠 崎会員、卓話楽しみで先

今日は私の誕生日でi昨 日は海野さんか

ら野球のグローブとボールをプレゼント

して頂きまし亀

先日の勿肇消防署特別救助隊の応援では大

変お世話になりました

篠崎様、イニシューションスピーチ楽しみ

にして↓ヽまう、

台l■lは如何でしたか?幸 ↓Wこ、何の事故も

なくてよかつ亀

ホテル自衛消防隊の防災訓練が無事終了し

ました 安心してご利用下さい。

馬場さん、奈良部さん、今週もどき労際で

抗 御 奇さん、イニシェーション楽しみで

,■

鶴崎さん、イニシューションスピーチ宜じ

くお願い致しま丸

工事落札お礼

先日、府中西和会チャリティう レフ大会に

て優勝しました
夕ヽギウダサンアリガトウ。オープニングト

オートリデシタ.ゴ イッショサレタカタモ

オセフ=ナ ツマシタ.

近は、野球をやる人力沙 なくなり、メンバーをそろえ

るのが大変で丸 野球ができる力で きないかを問いま

せんので、会員の方は誰でも奮つて参加して下さし、

◎イニシェーションスビーテ
「ホップ ス テップ・ジャンプの思い出」

(多B村 ～多庫町～多庫市の職員として)

篠崎 一雄会員
・657回 例会で姶 。「疑想は広く大きく、行動は級密

にしっかり」(菊池会長の言)を 目標とし、できるだけ

明るく、そしてさわやかな気持ちで他の会員とお付き

合するのが合源尾

昭和 16年 11月 3日 文 化の日に稲城市東長沼で梨

国を経営していた農家に出生 兄弟姉妹9人 の4男 3

W召和35年 に音響メーカーのパイオニアに入仏 昭和

38年 8月 に多摩村役場の職員募集に応じ、採用され

る.税 務、人事、選挙管理委員会、財政などの職務を

経残 企画課長、福祉部長などを経て、判成13年 に

収入役に痢■した 事情があり、コ或14年 6月 に辞

胤 その年の9月から行政書士を開業し、現在に至っ

ている。昨年から落合地区5自治会連合会の会長.家

族は 夫 婦、長男夫婦と係、長女の6/1k      ~

村役場での採用から辞職までおよそ40年 、村は町へ

町は市へ、ホップ ス テップ ジ ャンプと大きな変貌

を遂げ七 日蘇口38年 当時の人口と比較すると現在は

10倍 以上 昭和40年 代に多摩ニュータウン言面 (構

想)が 実施され、パルテノン多摩など各種の施設が建

設されていき、現在のような形にまでなつた この間、

3代 の市長の下で計画 (構想)の 段階からにぼ現在ま

で多摩市の行政に携わってきた 多'雲市は、大きな発

展を遂げたが、これからは 核 家族化、少子高齢化、

バカ レ崩壊等の時代の変化に伴う新たな将来構想が必

要となろう.ニ ュータウン賊 内の制 キすの合供 3

0万 都市の実現等も視野に入れた夕撃センターの活性

化、例えば、前予舎の多摩センターヘの移転などを考

える時に来ているのではなかろう力ち

会長 菊池  敏

(今週の担当 小 日 紬

敏菊池

″

田島真由美

萩i田 茂夫

萩生口政由

津守 弘 範

刀ヽオ木   iエ

北村 も彦

関同 俊 二

山川 哲 弥

内田  4

小林 本田夫

・9月 25日 の移動例会 (バーベーキュー)の 作、全貞

登録ですので、本日及び来週の例会にて 会 員1名当

り5,000円 を集金いたしま
ヤ
i円 さんに預けて

](さV、

寄付のお願,、現生まで6名 ほど割寸を頂いていま丸

任意の寄付なので、御協力下さいc

日列の東グループ野球大会が明日に迫っていま丸 最
◎お礼と点鐘


